

Reprochan a Sheinbaum por promoción disfrazada

SELENE VELASCO

Representantes de oposición en la Ciudad de México alistan denuncias ante la Contraloría General y autoridades electorales por el despliegue de funcionarios para promocionar a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y al Presidente durante la entrega de tarjetas de becas.

Ricardo Rubio, vicecoordinador del PAN en el Congreso capitalino, aseguró que se trata de una conducta ilegal, pues los funcionarios no deben participar en asambleas para hacer promoción.

“Sabemos cuál es su intención. Quiere ser Presidenta y está usando el poder para hacerse promoción. La manera en la que se está entregando persigue la construcción de una estructura electoral”, afirmó.

El diputado de Acción Nacional, Gonzalo Espina, presidente de la Comisión Anticorrupción, dijo que se buscará transparentar todos los padrones.

“Evidentemente esta ‘tarjeta de Claudia’ es una tarjeta de promoción personal; tenemos que cuidar cómo es entregada”, dijo.

Andrés Atayde, presidente del PAN en la CDMX, consideró que el Gobierno local encontró una oportunidad para disfrazar de actos oficiales la promoción personal de Sheinbaum.

“No es casualidad que el titular de la autoridad educativa federal se refiera a la tarjeta Bienestar como ‘la tarjeta de Claudia’”, señaló.



EL PERIÓDICO DE CLAUDIA. En una secundaria de la Alcaldía Venustiano Carranza se colocó un mural para elaborar reseñas de la Jefa de Gobierno.

